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#634 Джон Рокфеллер общение с Духом. Банки. Масоны. Первый долларовый

миллиардер.
 
24 января 2024 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактёр с внеземными цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Максим  Русан  –  руководитель  Проекта  «КАССИОПЕЯ» и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Дух  Джона  Дэвисона  Рокфеллера  –  основатель  династии  американских

миллиардеров.
 
00:00 Начало видео.
 
00:01 Новости «Кассиопеи».
Максим: Дорогие друзья,  всем, всем, всем привет! У нас самая главная, важная

новость  –  что теперь  все  прямые эфиры и конференции  в  прямых эфирах онлайн мы
будем  проводить  на  вот  этом,  нашем  другом  канале.  Он  называется  «Кассиопея  ТВ.
Прямые эфиры». Но в дальнейшем это будет просто «Кассиопея ТВ», потому что на этом
канале  мы  будем  проводить  самые  интересные  встречи  с  нашими  эзотерическими
партнёрами, учёными. Этот канал у нас будет работать как телевизионный, на котором
будут  выступать  не  только  Ирина  Подзорова  и  Максим  Русан,  но  и  многие  другие
участники Проекта, руководители наших проектов и вообще, в принципе, эзотерические
проекты, которые готовы гармонизироваться с Проектом «Кассиопея».

Обещал,  когда  выйду на  прямой эфир,  передать  привет  тем,  кто  к  нам сегодня
заехал на «Первую ступень контактёров». У нас же первая ступень контактёров началась
на  этой  неделе.  Поэтому  всем  привет  внизу,  кто  сидит  у  нас  в  столовой.  Марина,  я
надеюсь, ты доела свою булочку? Если не доела, то обязательно доешь, потому что она
очень вкусная. У нас в Центре появился новый повар. У нас и старый повар никуда не
пропадал,  и  новый  повар  появился,  поэтому  мы стараемся  улучшать  качество  вашего
времяпровождения здесь, в Центре Проекта «Кассиопея».

Какие  основные  новости  на  ближайшее  время?  Мы  сейчас  будем  план  на  год
расписывать. У нас в этом году будет всего лишь четыре…

Да,  кстати,  ребята,  забыл  совершенно.  Не  поленитесь,  нажмите  кнопочку
«Подписаться на канал», нажмите кнопочку «Лайк» и обязательно оставьте комментарий
к этому видео, для того чтобы мы могли распространять наше «Телевидение Кассиопея»,
чтобы могли сделать прирост каналу,  который дальше будет работать как телевидение.
Поэтому  не  забудьте  подписаться,  поставить  лайк  и  обязательно  после  этого
замечательного видео оставить комментарии.

Кстати, сегодня у нас, я бы сказал так – эфир «на грани». На грани политики, на
грани  финансов,  на  грани  государств.  Сегодня  мы  решили  пригласить  Духа  Джона
Рокфеллера.  Это  человек,  который  стал  одним  из  самых  богатых  долларовых
миллиардеров на планете. Это человек, о котором ходят легенды. Это человек, о котором
ходит большое количество слухов.  Он вышел из воплощения,  и с удовольствием… Не
знаю, правда, с удовольствием или нет, но Ирина сделала запрос, и он сказал, что может с
нами поговорить, пообщаться.  Я надеюсь, что он находится на высоком уровне каком-
нибудь,  не на демоническом.  Но, конечно же, надежда у меня умирает последней,  как
всегда. И эфиры с низковибрационными Духами – это тоже очень интересные эфиры.

У  меня  всё  время  возникает  вопрос:  а  могут  ли  низковибрационные  Духи  нам
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врать? Я, наверно, начну этот замечательный эфир с такого вопроса.
Но перед тем, как начать эфир, я хочу рассказать о том, что 24-го числа я еду в

Индию  вместе  с  проектом  Гузель  Маляровой  «Космохилинг».  Мы  едем  на  14  дней,
посетим 10 городов. Я не представляю, что это такое, у меня такого тура бешеного ни разу
не было. Но надеюсь, что этот интересный, классный тур по 10 городам даст возможность
открыть начавшийся новый год в новых красках, в новых ипостасях, в новых энергиях.

Ещё  раз  хочу  всех  поздравить  с  прошедшими  праздниками,  со  старым  Новым
годом, который был буквально недавно – вчера. И расскажу вам по секрету: я уже целые
два  дня  занимаюсь  обновлением  пространства.  Именно  своего  личного  пространства.
Надеюсь, я потом видео сниму, как я его обновил. Поэтому пока, наверное, в принципе, из
новостей,  кроме  Индии,  –  что  мы  будем  планировать  четыре  выездных  ретрита  и
обязательно сообщим заранее, где эти выездные ретриты будут.

Ещё мы в этом году расширились, у нас теперь есть не только «Первая ступень
контактёрства»,  но  ещё  курс  «Самоисцеление  через  Высшее  Я».  Это  замечательный
материал,  который  преподносится  «Институтом  трансперсональной  психологии»  при
Проекте «Кассиопея». Там меньше эзотерики, больше психологии. И, соответственно, у
вас  есть  возможность  поправить  здоровье  в  нашем  Оздоровительном  центре,  который
находится  в  Воронеже,  и  получить  все  необходимые  энергетические,  физические  и
духовные блага, которые мечтает получить каждый человек. Поэтому ждём у нас.

У нас есть «Самоисцеление через Высшее Я», «Первая ступень контактёрства», а
ещё – «Практикум работы с земными энергиями», «Практикум работы с космическими
энергиями»,  а  также  «Практикум  Высшего  Я»,  где  целую  неделю  под  руководством
большого количества мастеров вы будете тренироваться походам на Высшее Я.

Если  вас  интересуют  какие-то  вопросы  по  поводу  посещения  нашего  Центра  в
Воронеже,  вы  можете  позвонить  по  телефону.  Но  лучше,  скорее  всего,  написать  в
WhatsApp, либо в Telegram. Зовут её Лена, телефон: +7 988 910 00 40.

(читает из чата) «Привет из Израиля». Вижу, Израилю тоже привет огромный.
«Бородка красит Максима». Ну, в Новый год – новые энергии, новые веяния. И я

решил немножко облагородиться в старорусских традициях, с отпусканием бороды. Это
же у нас Пётр I рубить бороды начал, да? А сейчас Петра нет. Есть наш замечательный
Президент Российской Федерации, который не запрещает и не рубит бороды, разрешает
эту бороду отпускать.

Итак,  дорогие  друзья,  я  уже  начал  отходить  от  темы  эфира,  поэтому  хочу
пригласить в кадр нашу… Ирина, я не знаю уже как тебя называть: «золотом партии»
называл,  «аленьким  цветочком»  называл.  Хочу  пригласить  замечательнейшего
контактёра.

Кстати,  ещё  раз  хочу  напомнить,  что  Ирина  Подзорова  является  единственным
контактёром  в  мире,  который  может  от  наших  межзвёздных  друзей  передавать
техническую, то  есть  технического  рода  информацию  –  всё,  что  касается  энергий,
пространств.  Но,  к  сожалению,  в  целях  безопасности  никаких  технологий  наши
межзвёздные друзья  не  передают.  Но если  они уже  разработаны,  эти технологии,  они
могут  рассказать  принцип  их  действия  и  направить  наших  учёных  по  более
благоприятному пути развития науки.

Иришенька, присаживайся, солнышко. Сейчас мы настроим на тебя все видимые и
невидимые лучи этого света.

 
08:26 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Добрый  вечер!  Меня  зовут  Ирина

Подзорова. Я являюсь контактёром с внеземными цивилизациями, тонкоматериальными
цивилизациями и Духовным миром. И сегодня я пригласила из Духовного мира, из мира
невоплощённых  Духов  прийти  Духа,  который  в  последнем  своём  воплощении  был
известен  землянам  под  именем  и  фамилией  Джон  Рокфеллер.  Он  уже  сейчас  с  нами



присутствует и готов отвечать на вопросы.
Максим: А это Джон Дэвисон Рокфеллер?
Ирина: Да.
Максим: А  кто  ещё  с  нами  присутствует,  Ирина,  сегодня,  кроме  Джона

Рокфеллера?
Ирина: Ему помог прийти Ангел-Проводник. Я сейчас просто объясню. Ангелы-

Проводники  –  это  Духи,  которые живут  на  21-м  уровне  Духовного  мира  и  помогают
Духам перемещаться между материальным миром и Духовным миром. В данном случае
он временно помог ему прийти сюда, в Астрал. Астрал – это ближайшая к материальному
миру часть Духовного мира. И соответственно, с Проводником Духа пропускают Ангелы-
Хранители перехода между Духовным и материальным мирами. Это их задача, можно так
сказать.

Максим: Допустим. А у кого же узнать галактическую новость? Наверное, не у
кого  у  нас  сегодня  узнать?  Получается,  Джон  Рокфеллер  и  Ангел-Проводник,  и  всё?
Больше никого рядом нет?

Ирина: Тут всё дело в том, что мы договорились с нашими кураторами, что когда
мы беседуем с ними, то приходят они, а когда беседуем с Духом, приходит Ангел.

Максим: Когда беседуем с Духом, приходит Ангел. А есть ли в ангельском мире
какие-то интересные события?

Ирина: У них нет времени.
Максим: Нет времени. Да что ж такое! Ладно, тогда я задам самый первый вопрос.

Просто хотелось бы действительно узнать, кто рядом с нами находится.
Джон, как я могу к тебе обращаться – Джон или Джо?
Ирина: Джон.
Максим: Джон, я приветствую тебя.
Ирина (Джон Рокфеллер): Приветствую.
 
10:50 Духовные уровни воплощения Джона Рокфеллера, его семья и детство.
Максим: Скажи, пожалуйста, на каком духовном уровне ты сейчас находишься?
Ирина (Джон Рокфеллер): На 12-м.
Максим: На 12-м уровне, понятно. А с какого духовного уровня ты пришёл на эту

планету для воплощения?
Ирина (Джон Рокфеллер): С 9-го.
Максим: Поднялся на три уровня.
Ирина (Джон Рокфеллер): Да.
Максим: Джон, расскажи,  пожалуйста, хотелось бы узнать,  где ты родился,  кто

твои родители, и чем они занимались?
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Я  родился  в  небольшой  деревне  недалеко  от  Нью-

Йорка.  Моя  мама  была  домохозяйкой,  мой  отец  был  торговцем  (показывает,  что  он
торгует, перепродаёт разные вещи).

Максим: А в детстве ты чем увлекался, чем было интересно заниматься?
Ирина: Учился в школе и помогал своей маме по хозяйству,  потому что я был

одним из  старших  детей  в  своей  семье  (показывает,  что  по хозяйству  работает  и  что
учится в школе).

 
12:26 Воплощения Духа Джона Рокфеллера.
Максим: Ладно, скажи, пожалуйста, а сколько вообще у тебя было воплощений в

этой манвантаре?
Ирина (Джон Рокфеллер): 209.
Максим: А какие, в принципе, были значимые воплощения для тебя из 209?
Ирина: Вот это, последнее. Он считает его самым значимым.
Максим: Вообще, самым значимым?



Ирина: Да, из 209.
Максим: Понятно. А воплощался ли ты ещё на Земле?
Ирина: Да.
Максим: Когда ты воплощался, и кем ты был на Земле?
Ирина (Джон Рокфеллер): В предыдущем воплощении я жил в начале XV века в

Китае  и  был  там  врачом.  Скорее,  даже целителем,  народным  врачом  (использовал
народные методы), врачевателем. Также я был воплощён в XI веке среди крестоносцев
(показывает рыцаря). И там я понизил свои вибрации до 4-го уровня. А после того, как
был воплощён в Китае врачом, я его повысил до 9-го, и уже с 9-го уровня воплотился в
это тело, в тело своего последнего воплощения.

 
13:54 Дух Джона Рокфеллера о первых заработанных деньгах.
Максим: Скажи, пожалуйста, когда ты заработал свои первые деньги?
Ирина (Джон Рокфеллер): Первые деньги, в принципе, как за труд?
Максим: Да, что-то сделал?
Ирина (Джон Рокфеллер): Лет в 7.
Максим: Говорят, что свои первые деньги ты заработал в 8 лет, вырастив и продав

за 50 долларов стаю диких индюшек.
Ирина (Джон Рокфеллер): Не совсем так, я ещё раньше зарабатывал. Это было в 7

лет, я помогал соседям по хозяйству, и они мне за это платили деньги. Мелкие поручения
– сорняки какие-то убрать, подмести где-то.

Максим: А  что  это  за  история?  Выращивал  ли  ты  когда-нибудь  индюшек  и
продавал ли?

Ирина (Джон Рокфеллер): Это уже было позже. Да, было.
Максим: А действительно ли те деньги, которые заработал при продаже индюшек,

ты отдал под 7% годовых кому-то?
Ирина (Джон Рокфеллер): Нет, я их сначала накопил. Я их копил, а потом только

отдал (показывает, как какой-то мужчина пришёл к его отцу и говорит, что ему нужны
деньги, а отец не хотел давать). В этом отношении он был очень осторожный. А я встал и
сказал, что у меня есть, и я готов ему дать под проценты. Он засмеялся и говорит: «По
рукам!»

Максим: А под какой процент ты ему отдал, не помнишь?
Ирина (Джон Рокфеллер): Под 7%.
Максим: Действительно, реальная ситуация.
 
15:34 Дух Джона Рокфеллера о своём отце.
Максим: А правда ли, что твой отец…. Вообще, как звали твоего отца?
Ирина: Вильям какой-то. По крайней мере, в Астрале такое восприятие.
Максим: Уильям Рокфеллер. И говорят, что он был шарлатаном. То есть продавал

лекарства,  представлялся  доктором,  зарабатывал  шантажом.  Прикидывался  глухим,
подслушивал секреты, а потом шантажировал. Действительно он так делал?

Ирина (Джон Рокфеллер): Это всё слухи, которые распускали завистники. Каким
шарлатаном? Он ни разу не был осуждён за это.

Максим: У него была одна жена, или он был многоженцем?
Ирина (Джон Рокфеллер): Каким многоженцем (улыбается)?
Максим: У него были незаконнорождённые дети, допустим?
Ирина (Джон Рокфеллер): Он сначала жил с моей мамой, а потом ушёл к другой.
Максим: А сколько они прожили с твоей мамой?
Ирина: Он мне показывает цифру – больше 15 лет. То есть ещё до рождения его и,

соответственно, после.
Максим:  То  есть  получается,  у  тебя  отец  занимался  просто  бизнесом,  жил  с

мамой?



Ирина  (Джон Рокфеллер): Я не назвал бы это бизнесом,  это просто как мелкая
торговля: он разъезжал где-то, что-то покупал.

Максим: А чем он торговал?
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Он  торговал  сельскохозяйственными  товарами

(показывает  какие-то  удобрения,  зерно,  животных –  что-то, связанное  с  деревенскими
товарами).

Максим: Понятно.
 
17:19 Дух Джона Рокфеллера о первом заработанном миллионе.
Максим: Скажи, пожалуйста, а когда ты заработал свои первые серьёзные деньги?

Которые ты считаешь, что они были серьёзные, когда это было?
Ирина (Джон Рокфеллер): Я никогда не считал какие-то деньги несерьёзными.
Максим: А когда ты заработал большие деньги?
Ирина (Джон Рокфеллер): Всё относительно.
Максим: Когда ты заработал свой первый миллион долларов?
Ирина (Джон Рокфеллер): Это произошло, когда я был уже пожилым человеком.

Первый миллион? Ну, лет 50 мне было (показывает где-то 50 лет).
 
18:00 Дух Джона Рокфеллера о своём бизнесе.
Максим: Понятно,  а  вообще,  чем  ты  в  жизни  занимался?  Что  ты  продавал,

покупал? Чем была насыщена твоя жизнь, как ты зарабатывал деньги?
Ирина (Джон Рокфеллер): Занимался бизнесом.
Максим: Это понятие очень обширное. Чем именно?
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Я  занимался  тем,  что  зарабатывал  деньги,  потом

вкладывал в различные предприятия, покупал различные, как по-вашему… (ищет слово в
памяти  Ирины)  акции,  и  уже  прибыль  с  этих  организаций  шла  акционерам,  смотря,
сколько акций они купили, как доли. Этим занимался.

Потом  я  стал  покупать  банки,  чтобы кредитовать  других,  кредиты  давать  под
проценты и заниматься различными инвестициями, например, такими, как исследования
учёных. Также у меня были агентства недвижимости (показывает), которые покупали и
продавали дома. Были производства,  связанные с железными дорогами и с нефтью – с
добычей, перевозками и продажами.

Максим: Как раз, наверное, только нефть начала появляться, когда ты начал на ней
зарабатывать?

Ирина  (Джон Рокфеллер): Она была, но ещё не была популярна, ещё было мало
заводов. Когда я начал этим заниматься, не было такого, как бы я сказал, бума, такого
ажиотажа, спроса на это полезное ископаемое. И я понял, что если буду одним из первых
в этой отрасли, то могу стать ведущим бизнесменом, который занимается этим делом во
всей Америке.

Максим: Именно этим делом?
Ирина: Да. Он мне сейчас показывает, как решился вложить определённые деньги,

которые у него были, в строительство какого-то перерабатывающего завода или чего-то
наподобие того.

Максим: То есть ты занимался переработкой нефти, правильно?
Ирина (Джон Рокфеллер): Вначале. А потом уже и перевозками, и перепродажами.
Максим: Прибыльный это бизнес был – нефть?
Ирина (Джон Рокфеллер): Ну да.
Максим: Какой процент заработка был на нефти?
Ирина  (Джон  Рокфеллер): С  каждой  тысячи  долларов  можно  было  через  год

заработать около 250 тысяч.
Максим: С каждой тысячи долларов?! Ничего себе!
 



        21:45 Дух Джона Рокфеллера об интуиции.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  были  ли  у  тебя  какие-то  сверхспособности  –

яснослышание, ясновидение, яснознание?
Ирина  (Джон Рокфеллер): Интуиция,  скорее (показывает,  как прислушивается к

своей  интуиции).  Можно  ли  назвать  это  яснослышением?  Если  под  яснослышанием
понимать свою интуицию, то да, у меня было в этом плане доверие своей интуиции.

Максим: Благодарю. Мы называем это общение контактом со своим Высшим Я.
Ирина: (смеётся)
 
22:22 Дух Джона Рокфеллера о благотворительности и церкви.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  действительно ли ты 10% от всей своей прибыли

отдавал на благотворительность?
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Во-первых,  10%  я  отдавал  не  просто  на

благотворительность,  я  отдавал  той  церкви,  куда  ходил,  десятину.  А  на
благотворительность отдавал дополнительные деньги, которые у меня шли уже на другие
цели, кроме церкви.

Максим: А в какую церковь ты ходил?
Ирина (Джон Рокфеллер): Баптистов.
Максим: Ты был баптистом?
Ирина (Джон Рокфеллер): Да. Я ходил на проповеди, и я там, в этой церкви, даже в

своё свободное время вёл волонтёрскую деятельность тем,  что заполнял им различные
бумаги, получал различные письма, отправлял письма, то есть следил за документами. А
также я ещё вёл там одно время занятия в воскресной школе для детей, то есть читал им
библию и рассказывал об Иисусе Христе.

(Ирина) Ты знаешь баптистов?
Максим: Да.
Ирина: Они отличаются тем, что очень любят проповедовать.
Он сейчас смеётся и говорит: «Я тоже любил проповедовать, в том числе среди

коллег по бизнесу».
Максим: Я понял. Ну, и много ты в баптисты привёл народу?
Ирина (Джон Рокфеллер): Не много. Они, скорее, посмеивались у меня за спиной и

распускали слух, что меня можно надуть благодаря моей религии. Но это было совсем не
так.

 
24:07 Дух Джона Рокфеллера о масонстве.
Максим: Скажи, пожалуйста, знаком ли ты с ложей масонов?
Ирина (Джон Рокфеллер): Приблизительно я знаю, что это.
Максим: А ты разве в ней не состоял?
Ирина (Джон Рокфеллер): Нет.
Максим: А кто состоял в ложе масонов, если ты слышал?
Ирина (Джон Рокфеллер): Я знаю, что туда вступали некоторые мои внуки, то есть

дети сына.
Максим: Дети сына туда вступали, да?
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Да,  но  я  об  этом  узнал,  когда  уже  был  достаточно

пожилым человеком. Но это их выбор.
Максим: А ты знаешь, чем они там занимались, на этих встречах?
Ирина (Джон Рокфеллер): Я всегда уважал свободу выбора религии и убеждений

любых людей, поэтому не интересовался этим.
 
25:03 Дух Джона Рокфеллера о своём кураторе и задачах на воплощение.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  были  ли  у  тебя  встречи  с  внеземными

цивилизациями, с инопланетянами?



Ирина (Джон Рокфеллер): Осознанных – нет.
Максим: А неосознанных?
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Моим  куратором  был  Сен-Жермен,  он  же  царь

Соломон. Я с ним был в неосознанном контакте.
Максим: Как интересно! А ты до конца жизни понял, что это твой куратор?
Ирина (Джон Рокфеллер): Нет, только когда вышел из воплощения. Когда вышел

из воплощения, он ко мне, кстати, приходил (показывает) на 12-й уровень и разговаривал
со мной. Когда я соединился со своим Духом, я узнал, что он мой куратор, и он ко мне
пришёл. И мы с ним там разговаривали.

Максим: А скажи, пожалуйста, какие у тебя были задачи на воплощение?
Ирина  (Джон Рокфеллер): Развитие милосердия, помощь страдающим бедным и

больным людям и развитие веры в Бога – вот моя основная задача была.
 
26:07  Дух  Джона  Рокфеллера  о  своём  влиянии  на  принятие  законов,

управление миром.
Максим:  У нас сейчас  на Земле всех интересует,  кто же на самом деле правит

миром?
Ирина (Джон Рокфеллер): Интересный вопрос.
Максим: Говорят, что ты был одним из тех, кто мог управлять всем миром.
Ирина (Джон Рокфеллер): Управлять всем миром?
Максим: Один  из  тех,  кто  мог  управлять,  раздавать  команды,  что  делать

государствам,  управлять  государствами,  и  в  каком-то  представлении  управлять  миром
через  свои финансовые компании,  через  свои банки мог взаимодействовать,  влиять  на
людей.

Ирина  (Джон Рокфеллер): А, я понял. Да, я слышал о том, что есть такие люди,
которые  считают,  что,  если  какой-либо  крупный  бизнесмен  заплатил  большие  деньги
каким-либо  законодательным  органам,  они  примут  законы  в  его  пользу.  Это об  этом
управлении ты говоришь?

Максим: Одна из форм, да.
Ирина (Джон Рокфеллер): То есть покупать законы, как это называли?
Максим: Ну да, покупал ли ты законы?
Ирина  (Джон Рокфеллер): Да, я мог влиять на принятие законов, которые могли

угрожать  бизнесу.  Но  это  влияние  было  не  таким  большим,  потому  что  есть  ещё
Президент, конгресс был, который мог принять законы, которые были мне не выгодны.
Например, закон о борьбе с монополиями, которому я не мог противостоять, несмотря на
все свои деньги. Является ли это управление миром, если я не смог даже противостоять
принятию закона в отдельно взятой стране, который был мне не выгоден?

Мне пришлось выходить из этого положения, хотя на тот момент времени у меня
было уже много денег (показывает) – больше миллиона долларов, в любом случае. И я
ничего не смог сделать, и никто не согласился за деньги этот закон отменить. Там были
суды (показывает суд), но это было бесполезно. Так и делай вывод, мог ли я управлять
миром,  если  я  даже  не  мог  как-то  задержать  или  изменить  закон  в  той  стране,  где
непосредственно жил. Весь мир – это ещё больше законов.

 
28:48 Дух Джона Рокфеллера об участии в управлении государством.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  а  участвовал  ли  ты  в  создании  Федеральной

Резервной Системы?
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Нет.  Это  уже  государство,  законодательство.  В  нём

банкиры состоят,  но там есть закон.  Мы не являлись теми,  кто пишет эти законы. Их
создаёт государство (показывает, как этим управляют определённые люди из конгресса).

Максим: А ты сам никогда не пытался попасть в конгресс?
Ирина  (Джон Рокфеллер): Мне это было неинтересно.  Там нужно было,  чтобы



люди голосовали, идти на выборы и т.д., а мне это было неинтересно. То есть у меня было
определённое  занятие,  связанное  с  бизнесом,  и  оно  отнимало  у  меня  очень  большое
количество моего времени, моих сил. Нет, я не пытался.

 
29:51 Дух Джона Рокфеллера о смысле жизни.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  как  себя  чувствует  человек,  который  может

позволить себе купить всё, что угодно?
Ирина  (Джон Рокфеллер): Хороший вопрос. Я задавал себе такой же в детстве,

когда получал несколько центов за то, что поливал огород у соседей. И когда мне давали
эти  несколько  центов,  я  думал  как  раз  о  том,  что  чувствует  человек,  который  может
позволить себе всё. Я в тот момент своего детства считал, что этот человек должен быть
абсолютно счастлив. Но оказалось, что это не так.

Максим: А как?
Ирина  (Джон Рокфеллер): Если ты можешь позволить себе всё,  то ты часто не

можешь выбрать, что тебе нужно, и это вызывает в тебе внутренние противоречия.
Максим: Интересно. (смеются)
Ирина (Джон Рокфеллер): Ну, хорошо. Когда у тебя есть возможность купить всё,

то у тебя возникает ощущение, такая мысль: «А для чего мне это покупать? Для чего мне
покупать это, если я могу купить вот это?» Такие колебания происходят. И тогда человек
должен найти смысл своей жизни в чём-то ином, чем деньги.

Я об этом тоже могу рассказать. Я находил его в вере в Бога, в помощи другим
людям. Я находил этот смысл жизни в том, что не относится к материальному, и поэтому
не боялся потерять своё богатство, потому что знал, что страхом я его не удержу. И у меня
была определённая радость от того, что я те деньги, которые у меня есть, могу направить
на благо других людей, у которых их нет, этих денег.

(Ирина)  Он  сейчас  показывает,  что  у  него  фонд, то  есть  сбор  денег,  которым
управляют специальные люди. Они помогают тем, кто туда приходит.

Максим: То есть это благотворительный фонд какой-то у тебя был?
Ирина (Джон Рокфеллер): Да, был.
 
32:34 Дух Джона Рокфеллера о благотворительном фонде.
Максим: А кому он вообще помогал, этот благотворительный фонд?
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Разным  учебным  заведениям,  институтам,  школам,

больницам. Ты, наверное, слышал, что в то время, особенно в южных штатах, ещё было
рабовладение, когда я там жил?

Максим: Да.
Ирина (Джон Рокфеллер): Обращались ко мне родственники тех, кого обратили в

рабы, то есть продали. И я их выкупал, давал им деньги на первое время, чтобы они могли
устроиться в жизни и устроиться на работу.

Максим: Под проценты?
Ирина (Джон Рокфеллер): Нет, конечно. Это же была благотворительность.
Максим: Я просто на всякий случай уточняю.
Многим людям помог благотворительный фонд?
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Это  можно  узнать  самостоятельно.  Я  не  привык

рассказывать о своей помощи.
Максим: Спасибо, я услышал.
 
33:45  Дух  Джона  Рокфеллера  о  причастности  к  созданию  Всемирной

Организации Здравоохранения.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  причастен  ли  клан  Рокфеллеров  к  созданию

Всемирной Организации Здравоохранения?
Ирина (Джон Рокфеллер): Что значит клан?



Максим: Ты либо твои родственники участвовали?
Ирина  (Джон Рокфеллер): Это уже  позже произошло.  Те банки и предприятия,

которые  были  у  меня,  могли  вкладывать  деньги  в  развитие  любых  общественных
институтов, в том числе и того, о котором ты сказал. В том числе не только в Америке, но
и за границей.

Максим: А правда ли, что семья Рокфеллеров скупала за бесценок земли, зная, что
там находятся нефтяные месторождения?

Ирина (Джон Рокфеллер): Что значит за бесценок?
Максим: Не знаю. Вы покупали земли, на которых находятся месторождения?
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Вкладывали,  да,  в  месторождения. То  есть  они  уже

кому-то принадлежали, эти месторождения, и им выплачивали деньги. Обычно это было
на аукционе. Аукцион – это определённые торги, и сам продавец продавал, и ему давали
определённую сумму. И он решал, кому продать.

Максим: Я  услышал.  Так  что  по  поводу  Всемирной  Организации
Здравоохранения? Она была создана позже членами твоей семьи?

Ирина (Джон Рокфеллер): Не только ими. Ты же её назвал Всемирной. Значит, там
много кто участвовал.

Максим: А для чего организация была создана?
Максим: Вероятно, по смыслу слова в её названии.
 
35:48 Дух Джона Рокфеллера о своём здоровом образе жизни.
Максим: Действительно ли ты проповедовал здоровый образ жизни, полный отказ

от алкоголя и табакокурения?
Ирина  (Джон Рокфеллер): Если ты проповедью назовёшь свой личный пример,

которого я придерживался, то да. Я не считал нужным тратить ни одного цента на вред
своему здоровью.

Максим: Я понял.
Ирина  (Джон Рокфеллер): Потому что  это  такое  использование  денег,  которое

показывает Богу, что ты Его благодать в форме дара, который позволил тебе заработать
эти деньги, направляешь на разрушение Его храма.

(Ирина) Интересная философия.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  говорят,  что  у  тебя  было  просто  маниакальное

желание дожить до ста лет.
Ирина  (Джон Рокфеллер): Если убрать слово «маниакальное»,  которое является

явным оценочным суждением, то да, такое желание у меня было.
Максим: А почему именно до ста лет?
Ирина  (Джон Рокфеллер): Потому что сто лет для меня было символом века, то

есть что я прожил человеческий век. Век – это же сто лет?
Максим: Ну, да.
 
36:59 Дух Джона Рокфеллера о пересадке своего сердца.
Максим: Скажи, пожалуйста, когда у тебя была первая пересадка сердца?
Ирина: Он мне показывает,  что это не пересадка была, а просто операция. В то

время не было ещё таких технологий. Ты точно про этого Джона спрашиваешь, потому
что он…

Максим: Я на всякий случай спросил.
Ирина: Потому  что  он  сейчас  говорит,  что  у  него  было  лечение,  но  он  не

подтверждает операцию.
Максим: Я понял, было лечение.
Ирина: Были проблемы с сердцем.
Максим: То есть он никаких пересадок сердца не делал?
Ирина: Не было ещё технологий. Они ещё не развиты были в то время.



Максим: А в каком возрасте ты вышел из воплощения?
Ирина (Джон Рокфеллер): Почти в 98. Не хватило пары месяцев.
Максим: Встречался ли ты, Джон, в Духовном мире со своим внуком Дэвидом?

Если да, то как он относится к идее сокращения численности населения?
Ирина (Джон Рокфеллер): Нет, у него не было такого запроса, чтобы я встречался.

Я могу встречаться с Духами своих потомков, только если они этого хотят. Но от них
вообще не поступало такого желания.

 
38:18 Занятия Джона Рокфеллера в Духовном мире.
Ирина:  Он мне сейчас показывает, что после перехода в Духовный мир каждый

занимается своим делом.
(Джон Рокфеллер) Например, я в Духовном мире занимаюсь тем, что живу в своём

пространстве.
(Ирина) Сейчас показывает какой-то такой, как дачный, домик, где он гуляет среди

природы  с тростью.  Показывает  речку.  Он создал  это  сам  и  один  там  находится,  на
двенадцатом уровне.

Максим: Дорогие  друзья,  у  нас  сегодня  на  эфире  Джон  Дэвисон  Рокфеллер.
Поэтому вопросы присылайте, пожалуйста, с учётом того времени.

 
39:17 Дух Джона Рокфеллера о своём развоплощении.
Максим: Скажи, пожалуйста, какое у тебя было первое ощущение после того, как

ты вышел из воплощения? Что ты увидел, кого встретил?
Ирина (Джон Рокфеллер): Самым первым ощущением было облегчение.
Максим: Почему облегчение?
Ирина (Джон Рокфеллер): Потому что я почувствовал лёгкость без тела.
Максим: А тело в 97 лет уже было достаточно уставшее, да?
Ирина: У него была слабость, суставы на ногах и на руках с трудом сгибались. Он

хотел идти быстрее,  а  тело уже  не  подчинялось.  Он говорит:  «Тело не  догоняло  мою
мысль».

(Джон Рокфеллер) То есть я не мог, как в молодости, уже ходить. А мысль-то была
ещё молодой. Понимаешь, о чём я?

Максим: Да.
Ирина (Джон Рокфеллер): Но моё тело уже не успевало за моей мыслью. Когда я

начинал  убыстрять  шаг,  сжимало  сердце,  начинали  болеть колени  и  тазобедренные
суставы, такие ноющие боли. Мне уже приходилось медленнее двигаться. И я чувствовал
вообще  слабость  (показывает,  как  само  тело  стало  очень  расслабленным,  не как в
молодости).  А  когда  я  вышел  из  тела,  то  почувствовал,  что  его  уже  нет,  и  я  могу
путешествовать, лететь куда угодно.

Максим:  Если бы, когда у тебя было тело, был бы наш Оздоровительный центр
«Кассиопея», мы бы тебя за неделечку подняли.

Ирина: Улыбается. Показывает эмоции радости, что он смеётся.
Максим: Мы бы за недельку тебя подняли, да. Уменьшили бы боли, размягчили

бы суставчики.
Ирина: Он говорит: «Я благодарю за это предложение, и я рад, что у вас в России

сейчас для российских стариков существует такая возможность».
Максим: Да, существует. В нашем Проекте!
 
41:22 Дух Джона Рокфеллера о Федеральной Резервной Службе.
Максим: Скажи, пожалуйста, кому реально принадлежит Федеральная Резервная

Система, кто хозяева этой системы?
Ирина (Джон Рокфеллер): Она уже позже была создана.
Максим: Она при тебе или позже тебя уже была?



Ирина  (Джон Рокфеллер): Начинала создаваться  при мне.  А основные решения
были приняты, если смотреть по эгрегору, вообще после Второй мировой войны. То есть
это  уже  после  моего  выхода  из  воплощения.  Там  были  предпосылки,  но  финансовая
система менялась.

Кому она принадлежит? Если мы говорим про американские банковские системы,
там открытая система. Можешь стать акционером этой системы, купив акции у какого-
либо банка, который принадлежит Федеральной Резервной Службе, там же много банков.
И ты можешь тоже стать акционером этой системы, потому что насколько я знаю законы в
Америке, которые были тогда, если у тебя были деньги, то ты мог купить акции любой
компании.

Максим: Скажи,  пожалуйста,  правда ли,  что  Николай II  участвовал в  создании
Федеральной Резервной Системы?

Ирина: Нет таких данных у него.
 
43:00 Дух Джона Рокфеллера об отвязке доллара от золота.
Максим: Скажи, пожалуйста, доллар раньше был привязан к золоту, до 1971 года,

а после отвязали. С какой целью это было сделано?
Ирина: До какого года?
Максим: До 1971-го года.
Ирина: Где я был в 1971-м году?
Максим: Я понял тебя. Всё, проехали, дальше поехали. (смеётся)
На всякий случай, я просто проверяю. Вдруг что-нибудь да сказал бы, что делал в

1971 году.
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Я  вам  предлагаю  пригласить  на  контакт

непосредственно тех, кто принимал такое решение, например политиков.
Максим: А Дэвид знает такие моменты, Дэвид Рокфеллер?
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Если  про  золото,  тогда  уж  лучше  с  Натаном

Ротшильдом поговорить. Он за золото у нас отвечал. Я вообще за нефть отвечал.
Максим: Натан Ротшильд отвечал за золото?
Ирина (Джон Рокфеллер): Да, он отвечал за золото.
Максим: Дай, пожалуйста,  ручку,  Ирина, я запишу:  «Натан Ротшильд». Мы его

пригласим.
Ирина: Ты знаешь его?
Максим: Лично – нет. (смеётся)
Ирина (Джон Рокфеллер): Это как раз тот британский бизнесмен, который скупал

землю  там,  где  было  золото.  В  том  числе  в  тех  странах,  которые  были  британскими
колониями, в том числе в Индии.

(Ирина)  Он  мне  сейчас  показывает,  как  Натан  Ротшильд  и  его  родственники
скупают там земли, в своих колониях, и нанимают местных людей, чтобы они им золото
добывали, а самим рабочим просто построили какой-то барак и дают им только воду и
крупу. Те просто за еду работают.

Максим: Просто за еду? В Африке, что ли?
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Это  скорее  Индия,  есть  и  африканские  колонии,

несколько  стран.  Они потом уже  стали  независимыми,  а  в  то  время  это  были просто
колонии. Там были Франция и Британия.

 
45:12 Дух Джона Рокфеллера о причине Первой мировой войны.
Ирина (Джон Рокфеллер): Российской империи, насколько я знаю, Ротшильды не

дали туда даже носа сунуть. Из-за попытки Российской империи это сделать и началась
Первая мировая.

Максим: Ещё раз. То есть из-за попытки Российской империи…
Ирина (Джон Рокфеллер): …поделить золото с Ротшильдами…



Максим: …возникла Первая мировая война?
Ирина (Джон Рокфеллер): Да. Они попытались через Среднюю Азию проникнуть в

Индию,  и  там  тоже  определённые  свои  интересы  иметь,  и  после  этого  начались  эти
непонимания (показывает) на уровне дипломатов. И в конце концов спровоцировали эту
империю вступить в Первую мировую.

Максим: Правда ли, что крупные банки были серьёзно заинтересованы в мировой
войне 20-го века?

Ирина (Джон Рокфеллер): В какой из?
Максим: Так, проехали, дальше.
Ирина: Их было две, вообще – первая и вторая.
Максим: Я понял.
 
46:19 Дух Джона Рокфеллера о спонсировании Гитлера.
Максим: Тут мы сейчас опять… Германия, спонсирование – это не к тебе вопросы,

это к Дэвиду вопросы такие, наверное, лучше.
Ирина (Джон Рокфеллер): Если ты говоришь про Гитлера, – да, я знаю кто это.
Максим: Так. И кто спонсировал Гитлера для того, чтобы он воевал?
Ирина: Прямо, чтобы воевал... Хорошо, сейчас. Я поняла тебя.
(Джон Рокфеллер) У Гитлера, естественно, были определённые компании, которые

должны были помочь Германии после Первой мировой. Она же там проиграла. Не только
проиграла,  в  стране  была  разруха.  Нужно  было  поднять  Германию  и  туда  вложить
определённые  деньги.  Чтобы  это  сделать,  что  нужно  было  делать  бизнесмену?
Естественно, покупать там определённые компании и давать работу тем немцам, которые
там были.  Как ты будешь ещё им помогать? И, соответственно,  дали им работу,  дали
возможность строить, разрабатывать те же самые, например, автомобили с двигателями
внутреннего  сгорания.  Для них,  естественно,  нужен  был бензин.  Естественно,  одна  из
моих компаний тоже туда вложилась, для того чтобы продавать им бензин. Но это было
ещё в 20-х годах ХХ века.

То есть я знаю о том, что Вторая мировая война, которую развязал Гитлер,  она
началась значительно позже.

Максим: Я понял.
Ирина (Джон Рокфеллер): Он там уже был у власти, и, естественно, у него было

множество общественных организаций, чтобы народ настроить, чтобы тот его выбрал. И
эти  общественные  организации,  они  тоже  искали  финансирование,  в  том  числе  за
рубежом. Но в то время это не выглядело чем-то опасным. То есть финансирование этих
организаций выглядело помощью немецкому народу, но не выглядело чем-то опасным со
стороны возможной войны, потому что Гитлер не планировал тогда войны.

По крайней мере, не планировал в речах. В уме-то, может, он и планировал. Но в
мысли заглянуть никто не может, конечно же.

 
49:07 Дух Джона Рокфеллера о правилах, способствующих разбогатеть.
Максим: Скажи, пожалуйста, говорят, что ты всего своего богатства достиг за счёт

того, что с детства соблюдал 12 каких-то правил. Помнишь ли ты эти правила?
Ирина (Джон Рокфеллер): Я знаю, о чём ты говоришь. Я помню идеи.
Максим: Какие идеи ты помнишь в этих правилах?
Ирина (Джон Рокфеллер): Они были основаны на том, что, во-первых, необходимо

наслаждаться. То есть не просто хотеть быть богатым, а верить,  что ты им станешь и
наслаждаться своим богатством. То есть верить в это.

Второе было – работать на себя. То есть не работать на другого человека, потому
что, когда я был молодым, я пытался работать в другой компании, но понял, что там ты
просто работаешь на другого бизнесмена,  а не на себя.  У меня было правило: каждый
заработанный доллар вкладывать в себя, в своё развитие, и работать на себя. И у меня



было правило, связанное с тем, что чем дольше ты работаешь на другого человека, тем ты
становишься беднее.

И у меня ещё было правило о помощи. То есть, как я уже говорил, когда у тебя
начинают получаться твои финансовые дела, и у тебя начинает увеличиваться богатство,
не нужно зазнаваться и думать, что ты царь и бог. Потому что в любой момент любой
человек  может  оказаться  беспомощным.  Это  не  зависит  от  его  богатства.  И  нужно
направлять  часть  обязательно... Я считаю, что это правило позволило мне стать таким
богатым. Это правило в том, что часть средств я направлял на помощь другим людям, а
10% ещё дополнительно отдавал на нужды церкви, куда ходил.

Что такое церковь?  Это  не  просто религиозная  организация,  это люди,  которые
проповедуют Бога.

Максим: Я вам скажу так,  что 10% от всей прибыли – я думаю, церковь была
достаточно богатой.

Ирина (Джон Рокфеллер): Я это делал, кстати, даже со своего первого заработка.
(Ирина)  Он  мне  сейчас  показывает,  когда  ещё  пас  индюшек,  даже  когда  был

ребёнком и уже ходил с мамой в церковь, он всё равно от этих монет, которые у него
были, 10% отсчитывал и клал в свою «сокровищницу», как он сейчас её назвал.

(Джон Рокфеллер) Это такой ящик, куда я складывал пожертвования – именно 10%
в месяц. И я считал, что не положить в месяц эти 10% – это будет уже как обмануть Бога,
который послал тебе возможность их заработать,  а ты не делишься с людьми, которые
распространяют Его слово.

Максим: Кстати,  Сен-Жермен  об  этом  рассказывал,  по  поводу  10%  на
благотворительность.

Ирина: Он говорит: «Возможно, он и вкладывал мне эти мысли. Но я не думаю,
что они особо сложные, и я думаю, они известны всем».

 
52:57 Дух Джона Рокфеллера об убийстве Авраама Линкольна.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  я знаю – ты точно это знаешь: кто убил Авраама

Линкольна?
Ирина: Кто убил Авраама Линкольна?
Максим: Да.
Ирина: Был заговор. Он сейчас показывает пять человек, которые воевали на юге,

рабовладельцы.
Максим: Рабовладельцы?
Ирина (Джон Рокфеллер): Ты же знаешь, что была война?
Максим: Линкольн же отменил рабство?
Ирина (Джон Рокфеллер): Но он же воевал сначала.
Максим: Ну да.
Ирина (Джон Рокфеллер): Те, кто воевал, они потом составили такой заговор, что

вывели его из воплощения.
Максим: Я понял.
Скажи, пожалуйста, можешь ли ты посмотреть по Ленте времени и сказать, когда

исчезнет Федеральная Резервная Система?
Ирина  (Джон Рокфеллер): Это лучше спрашивать у Ангелов, которые курируют

эгрегоры. Я не курирую.
Максим: У Ангелов, которые курируют эгрегоры, да?
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Да.  Например,  кто  американский  эгрегор  курирует,

лучше у него спросить.
(Ирина) Я поняла, кого он имеет в виду.
Максим: Ладно, я понял. У нас тут есть из чата вопрос.
 
54:17 Дух Джона Рокфеллера об истинных ценностях.



Максим: Джон, скажи, пожалуйста, что в жизни важнее денег?
Ирина  (Джон Рокфеллер): Любовь.  Любовь  к  детям,  любовь  к  жене,  любовь  к

Родине, любовь к Богу. И конечно, любовь к себе. Любовь – движущая сила всего.
Максим: Многие считают тебя очень плохим человеком.
Ирина (Джон Рокфеллер): Интересно, почему?
Максим: Я сейчас расскажу. Многие думают, что ты входил в ложу масонов, что

ты занимался расчленением детей.
Ирина: Он вот так схватился (показывает).
Максим: Что ты очень нехороший человек.  Но всё,  что я сейчас слышу – я не

слышу здесь ничего нехорошего. А занимался ли ты в своей жизни чем-то нехорошим,
допустим, подкупал людей, чтобы убить конкурента, либо ещё что-то?

Ирина  (Джон Рокфеллер): Если бы я подкупал людей, чтобы убить конкурентов,
то те деньги, которые бы пришли ко мне, они были бы испачканы кровью и легли бы
несмываемым пятном на мою Душу. Оно мне зачем, ради чего?

Максим: Я тебя услышал, я понял, очень всё интересно.
Ирина (Джон Рокфеллер): Да, я могу сказать: я достиг всего 12-го уровня потому,

что хотя и был верующим человеком, но больше занимался материальными делами, а не
духовными.

 
55:45 Дух Джона Рокфеллера о причинах революций.
Максим: Как  ты  думаешь,  почему  после  создания  Федеральной  Резервной

Системы в 1913 году параллельно по всему миру вспыхнули революции?
Ирина (Джон Рокфеллер): Параллельно по всему миру вспыхнули революции?
Понимаете, революция просто так не вспыхивает. Значит, были предпосылки для

этого. Эти причины в эгрегорах самих государств, где это произошло. А то, что ты сказал
про 1913 год, – это только начало Федеральной Резервной Системы, потом она много раз
видоизменялась. Это причины в самих эгрегорах, а не в Федеральной Резервной Службе.
Её могли назвать и по-другому.  Я считаю, что её суть только в контроле над крупным
бизнесом со стороны государства.

Максим: Я понял.
 
56:57 Дух Джона Рокфеллера о спонсировании Ленина.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  не  занималась  ли твоя компания  спонсированием

революции Владимира Ильича Ленина?
Ирина (Джон Рокфеллер): Нам-то это зачем? Это, скорее, необходимо спрашивать

Германию, тех банкиров, которые там жили. Они же были заинтересованы в том, чтобы
Ленин, когда придёт к власти, прекратил участие в войне со своей стороны. Мы вообще
далеко были. Зачем мне было нужно тратить на это деньги? Что мне с этой революции?

Максим:  То  есть,  получается,  что  Ленина  вскармливали  не  банкиры  США,  а
банкиры Германии?

Ирина (Джон Рокфеллер): По крайней мере, если и не банкиры, то политики, а они
уже могли сговориться с банкирами.

Максим: Скажи,  пожалуйста,  правда  ли,  что  золото  Российской  империи было
практически всё полностью отдано банкирам?

Ирина (Джон Рокфеллер): Каким?
Максим: В США.
Ирина  (Джон Рокфеллер): Что значит  отдано? Надо более  точные данные.  Год

основания, тогда я могу сказать, если слышал об этом.
Максим: Ладно, я понял. А правда ли, что российский рубль – это перекрашенный

доллар?
Ирина: «Очень смешная шутка», – говорит.
Максим: Всё, я понял.



 
58:37 Дух Джона Рокфеллера о символике числа тринадцать на долларе.
Максим: Почему на однодолларовой купюре США изображено много символов в

количестве 13? К примеру, 13 полос на флаге, 13 стрел в лапе орла, 13 оливковых листьев,
13 маслин на дереве, 13 звёзд над головой орла, 13 кирпичных уровней пирамиды. Какое
значение имеет число 13 в этой структуре?

Ирина  (Джон Рокфеллер): Вообще, 13 изначально обозначало,  если мы откроем
средневековую  кабалистику,  даже  не  кабалистику,  а,  скорее,  мистику  или  схоластику
времён  Фомы  Аквинского,  то  там  часто  число  13  изображается  как  число  людей,
присутствующих на Тайной Вечере. Знаешь, что это?

Максим: Да.
Ирина (Джон Рокфеллер): Там было 13 человек.
Максим: Помню я эту картину.
Ирина  (Джон Рокфеллер): И кто эти люди? Там,  кстати,  ты можешь насчитать

ровно 13 человек,  на  этой Тайной Вечере.  И там происходило  некоторое  мистическое
действо. Именно поэтому число 13 стало символизировать всякую мистику. А потом люди
поняли,  что  Тайная  Вечеря  окончилась  таким  печальным  событием,  как  распятие  на
кресте одного из её участников.  И в итоге число 13 превратилось в число 12. Именно
поэтому чуть позже число 13 стало считаться приносящим несчастья, потому что, когда
было собрано 13 человек, это закончилось убийством одного из её участников.

Максим: Зачем же тогда на купюре всё по 13 рисовать?
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Потому  что  те,  кто  рисовали,  они  изображали

первоначальный  смысл  –  Тайная  Вечеря,  на  которой  произошла  первая  Евхаристия  –
причащение божественными силами, энергиями тех, кто там находился.

Максим: Я понял.
 
1:00:50 Дух Джона Рокфеллера об иллюминатах.
Максим: Скажи, пожалуйста, а знаешь ли ты, кто такие иллюминаты?
Ирина  (Джон Рокфеллер): Только из истории. Это определённые люди, которые

участвовали ещё в крестовых походах. То есть это как монахи, их ещё называли «монахи
со шпагами».

(Ирина) Скорее не шпагу, а меч показывает.
Максим: Монахи с мечами – это крестоносцы.
Ирина (Джон Рокфеллер): Да, вот из них пошли уже потом иллюминаты.
Максим: А ты никак не относился к иллюминатам?
Ирина (Джон Рокфеллер): Я жил несколько позже этого времени. Или в то время,

когда я там был воплощён?
Максим: Ну ладно, давай в то время, когда ты там был воплощён.
Ирина  (Джон Рокфеллер): Я был одним из рыцарей, но монахом не был. Хотя и

слышал об этом, конечно, о том, что есть такой орден. Это было в то время.
Максим: А что ты ещё слышал о воинах этого ордена, чем они были интересны?
Ирина (Джон Рокфеллер): Чем они были интересны? Они были интересны тем, что

вместо обычной для монахов молитвы, в том числе молитвы за врагов, брали в руки меч и
занимались кровопролитием.

Максим: Благодарю.
 
1:02:17 Дух Джона Рокфеллера о написанном на долларе слогане.
Максим: Скажи, пожалуйста, что для банкиров означает написанный на купюре

слоган: «Новый порядок веков»? Что это значило?
Ирина (Джон Рокфеллер): Ты сейчас говоришь о долларе?
Максим: Да.
Ирина (Джон Рокфеллер): Доллар – денежная купюра, какого государства?



Максим: Соединённые Штаты Америки.
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Значит,  новый  порядок  веков  относился  к  новому

государству, к Америке. Когда создавался доллар, это ещё было относительно молодое,
новое государство. А порядок веков – это та система – политическая, экономическая, –
которой придерживались Соединённые Штаты Америки. То есть новая Конституция и т.
д. А почему этот порядок «мировой» – потому что наше правительство всегда считало,
что  наша  система  самая  справедливая  и  должна  быть  распространена  на  весь  мир.
Справедливая, хорошая, прекрасная и т.д.

Максим: Дорогие друзья,  хочу ещё раз напомнить,  что мы собираем денежные
средства  на  строительство  нашего  Детского  развивающего  центра.  Мы планируем  там
заниматься с детьми-инвалидами, с детьми с врождёнными аномалиями, с нормальными,
простыми детьми.  И если  вы хотите  помочь мне,  как  руководителю  Проекта  быстрее
построить  этот детский центр,  вы можете отсканировать QR-код и поддержать Проект
именно для этого строительства.  Ещё раз хочу всех поблагодарить за вашу помощь, за
вашу поддержку нашему Проекту,  потому что  я  её  действительно  чувствую.  Она нам
очень нужна и важна. И только благодаря тому,  что мы есть все вместе,  у меня как у
руководителя получается создавать большой Проект на этой планете. Поэтому огромное
всем спасибо за вашу помощь, поддержку! Поехали дальше.

 
1:04:30 Дух Джона Рокфеллера о выходе из воплощения.
Максим: Я бы хотел вернуться к моменту твоего выхода из воплощения. Когда ты

почувствовал облегчение в теле, уже не чувствовал своего тела, что ты первое увидел, где
ты оказался, кто тебя встречал?

Ирина (Джон Рокфеллер): Сначала я стал летать над своим домом, виллой, где жил
(показывает, что находился на какой-то вилле). Я стал летать над этой виллой, потом  над
всем городом, потом над океаном, стал подниматься выше.

И  потом  я  посмотрел  вверх  и  увидел  необычную  картину  – как  будто  светит
солнце, всё как обычно, но вдруг я вижу,  что как бы по лучу солнца спускаются двое
людей в белых одеждах (показывает). Я остановился, и когда посмотрел на себя, на своё
тело, я его не увидел. Я просто чувствовал себя, что у меня есть сознание, но не видел ни
рук, ни ног, то есть своих форм.

Потом  эти  двое  приблизились  ко  мне,  и  я  услышал  в  своём  сознании  голос:
«Приветствуем тебя, брат! Твоё тело умерло, пойдём с нами». То есть стали приглашать.
И от них шла такая энергия, как тепло от печки. Когда ты протягиваешь руки к костру, как
будто согреваешься. И я понял, что в жизни мне этого не хватало, этого тепла. И я их
спросил: «Там, куда мы пойдём, будет столько же тепла?» Они сказали: «Там увидишь». Я
спросил: «Я попаду в рай?» – потому что я верил в рай. Они сказали: «Ты не попадёшь в
рай, но ты не попадёшь и в ад. Ты будешь находиться между». Я спросил: «Как это –
между? Существуют только рай и ад».

(Ирина) То есть он как баптист стал их спрашивать: «Есть только рай и ад, что
может быть между?» (смеётся)

(Джон Рокфеллер) Они заулыбались, говорят: «Сейчас всё сам увидишь». И когда я
снова посмотрел на себя, то увидел свой светящийся контур тела и увидел, как они берут
меня за руки, где этот контур, и мы поднимаемся вместе, потому что я ещё плохо мог
управлять своей Душой, чтобы направлять её куда нужно.

И потом я оказался на зелёном поле, не было уже солнца, но с неба на меня упал
луч Света. Это был контакт с моим Духом, который мне стал показывать мои прошлые
жизни. И тут я понял, что эта жизнь, которую я жил, была не одна.  То есть другие жизни
стал вспоминать. Я помню, как меня это поразило, и я воскликнул: «А почему же этому не
учили в нашей церкви?!»

Максим: А в «Кассиопее» мы этому учим, мы об этом рассказываем.
Ирина: (смеётся) Он же баптист.



 
1:08:35 Причины, по которым церковь не говорит о реинкарнации.
Максим: Так, и почему не учили в церкви у баптистов этому?
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Потом  я  уже  нашёл  ответ  на  этот  вопрос,  когда

разговаривал со своими Ангелами-Консультантами.
Максим: Что сказали Ангелы?
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Они  сказали,  что  любая  вера  в  любой  религии

соответствует по качествам Души тем верующим, которые там находятся. Если этому там
не учат, значит, это не способствует именно их духовному развитию, потому что вера во
множество жизней тоже может остановить в духовном развитии. Некоторых, я сейчас не
говорю про всех, некоторых людей.

 
1:09:22 Место пребывания Духа Джона Рокфеллера.
Максим: Так, ну и куда ты попал в конечном итоге? Куда они тебя привели?
Ирина  (Джон Рокфеллер): На зелёный луг, а потом я уже сам стал представлять

себе дом, потому что мне уже сказал мой Дух: «Чтобы тебе где-то жить, ты должен сам
представить себе дом, который ты хочешь, ещё что-то» (показывает, как его стали учить
создавать себе реальность).

Максим: Дорогие  друзья,  Проект  «Кассиопея»  тоже  занимается
благотворительностью,  тоже отдаёт  пока не  10%,  пока где-то от  3  до  5  % всех своих
донатов, на поддержание различных благотворительных фондов, поэтому мы тоже этим
занимаемся. Не переживайте, мы тоже с тех денег, которые вы нам присылаете даже на
строительство,  небольшие  донаты  делаем,  помогаем  прекрасным,  светлым  проектам,
которые помогают людям.

И вообще, ещё раз хочу напомнить, что наш Проект «Кассиопея» входит в этот год
с  задачей  объединения. То есть,  дорогие  друзья,  мы готовы объединяться,  мы готовы
общаться  на  одном  и  том  же  языке,  мы  готовы  рассматривать  и  разбирать  любые
ситуации,  вопросы,  связанные  с  эзотерикой,  с  психологией,  с  Духовным  миром,  с
научными  исследованиями.  Поэтому  все,  кто  желает  сгармонизироваться  с  Проектом
«Кассиопея», я как руководитель вас жду, ваших звонков.

Мне  достаточно  большое  количество  людей  уже  звонят,  и  мы  уже  назначаем
встречи, конференции, всё остальное. Но, наверное, самое большое достижение Проекта
«Кассиопея»  в  объединении  –  это  объединение  с  Национальной  ассоциацией
специалистов  метафизических  практик.  Поэтому  в  этом  году  мы  будем  очень  плотно
направлять  все  свои  усилия  для  обратной  связи  и  гармонизации  с  эзотериками  на
законодательном уровне.

Максим: Что ещё хочу спросить. Что бы ты пожелал всем людям на этой планете с
учётом прожитой жизни, с учётом того, что ты оказался в Духовном мире?

Ирина  (Джон Рокфеллер): Я  нахожусь  в  Астрале  и  чувствую  через  контактёра
Ирину  энергию  всего  этого  прямого  эфира,  всех  этих  людей,  которые  нас  слушают.
Наверное, понимаешь, о чём я?

Максим: Да.
Ирина (Джон Рокфеллер): Я чувствую незаданный, но очень важный вопрос. Я его

чувствую и могу перевести на человеческий язык примерно так: «А что нам делать для
того, чтобы быть финансово успешными?»

Максим: Кстати знаешь, этот вопрос у меня возникал четыре раза. И я почему-то
его не задал. Слушай,  да, действительно! Четыре раза! И всё время отвлекали меня от
темы другими вопросами. Действительно, а что нужно?

Ирина: А он в поле считал.
 
1:12:31 Советы Джона Рокфеллера для финансового успеха.
Максим: Что нужно делать для того, чтобы быть богатым и счастливым? И как



стать богатым вообще?
Ирина  (Джон Рокфеллер): Конечно  же,  придерживаться  тех  правил,  которые  я

сказал.  Желательно работать,  насколько это возможно, на себя.  Что конкретно делать?
Смотрите, я вам скажу, чего не делать точно. Постарайтесь никогда не брать в долг. То
есть ваши долги истощают ваше будущее, понимаете?

Максим: Да, особенно кредиты.
Ирина (Джон Рокфеллер): Я не знаю ваших условий кредитов.
Максим: Какая разница? Кредит – это когда всё равно ты берёшь в долг, ещё и под

проценты.
Ирина: Я ему сейчас скажу.
Ты давал соседу под 7% годовых,  а  здесь могут  давать под процент в три раза

больше.
Он удивился.
Максим: Да, есть у нас сейчас в России и под 25%.
Ирина: Представляешь, это уже не 7%! Он удивился и говорит: «Да неужели?!»
Я сейчас ему объясню: у нас большая инфляция просто.
(Джон  Рокфеллер)  Да,  я  понимаю.  У  меня  было  правило,  которому  я  всегда

следовал, и которое помогло мне разбогатеть.  Когда я начал зарабатывать свои первые
деньги, а это было и у соседей, и у собственного отца. Я помогал отцу (показывает). Отец
курил, а я мог сходить ему в табачную лавку за табаком. И когда он мне говорил: «Сходи
в табачную лавку за табаком», – я ему говорил: «А что мне за это будет?» Он говорил: «Я
дам тебе 5 центов».

И я шёл, потому что он сам меня приучал за свою работу брать деньги. Это же
была моя работа, я тратил на это своё время. Я приходил, он мне давал 5 центов. Я шёл,
маме рассказывал. Она говорила: «Молодец, – то есть хвалила меня, – это твои деньги».
Она  мне  дала  копилку,  куда  я  мог  их  складывать.  А  также  она  научила  меня,  и  эта
привычка  навсегда  со  мной осталась,  я  вам  её  рекомендую,  дорогие  друзья,  и  вам,  и
вашим  детям.  Учите  их:  «Записывай  все  свои  доходы  и  расходы  обязательно  в
специальный дневник».

Я  начал  записывать  каждый  цент,  который  я  зарабатывал  и  тратил  на  любую
мелочь, в специальную тетрадь в детстве. И эту детскую тетрадь я сохранил вплоть до
старости.  И  когда  у  меня  кончалась  одна  тетрадь,  я  начинал  другую.  Это  мне  очень
помогало  понимать  финансовые  потоки,  и  направлять  их  туда,  куда  мне  нужно  для
выполнения моей цели, а не для сиюминутных желаний. Понимаешь?

Максим: Да.
Ирина (Джон Рокфеллер): Поэтому, если вы действительно хотите быть богатыми,

заведите прямо сейчас тетрадь финансовых доходов и расходов. Без неё у вас ничего не
выйдет. Вы многого не замечаете, на что вы тратите на самом деле.

(Ирина) Как тебе такой совет?
Максим: Да, хороший совет. Мне пора им воспользоваться. (смеётся)
Ирина: Он с детства уже это делал.
(Джон Рокфеллер) Более того, я своих детей ещё учил. У каждого из моих детей

была такая тетрадочка. Они могли зарабатывать деньги, когда жили ещё в нашем доме,
выполняя различную домашнюю работу. Мы с женой давали им деньги за их домашнюю
работу.  Но  если  они,  например,  не  вовремя  приходили  кушать,  опаздывали  или
баловались как-то, то у них были штрафные санкции.  Я их приучал,  что их поведение
влияет на их финансы.

Максим: Да, поведение всегда влияет на финансы.
Ирина: Представь себе: оштрафовать детей! (смеётся)
Максим: Если уж приучать, действительно, с детства к финансам, то надо тогда и

штрафные санкции вводить.
Ирина: (смеётся) Мне смешно.



Максим: У всех же разное воспитание.
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Если  серьёзно,  записывайте  в  этой  тетради  каждую

копейку (считал в памяти Ирины как называются наши мелкие деньги) – каждую копейку,
которая к вам приходит. Разделите лист тетради на две графы и сверху напишите в первой
«Доходы»,  во  второй  «Расходы».  И  напишите,  где  доходы,  например,  сколько  к  вам
пришло, и через чёрточку – откуда пришло, что вы сделали. А где расходы – если вы что-
то купили. У вас же есть различные чеки, другие вещи, чтобы вы не забывали. И конечно,
пишите даты. Можете на месяц, например, каждый день расписать.

Например, получили вы зарплату. Какая она у вас там? Пусть будет (считывает) 20
тысяч рублей. Вы записали 20 тысяч рублей и пишете, на что вы их потратили. Но главное
– туда  заносить  всё,  и тогда  вы будете  видеть,  на что идут  ваши деньги.  Это первый
момент.

Второй  момент  –  цель  быть  богатым,  она  очень  расплывчатая  и  неконкретная.
Расплывчатые и неконкретные цели в Ленте времени вашего будущего формируют очень
слабые  энергетические  линии,  которые  могут  быть  воплощены.  Чтобы  они  были
сильными,  цели  нужно  конкретизировать.  Спросите  себя,  что  такое  для  вас  «быть
богатым»? Не просто «быть богатым», а сколько именно это для вас рублей в месяц?

Максим: Да, сколько рублей надо задонатить, чтобы построить Детский центр? У
меня тоже вопрос возникает. Ещё раз хочу поблагодарить вас за ваши донаты.

Ирина  (Джон Рокфеллер): И если вы просто будете желать миллион в месяц, 10
миллионов в месяц, ещё сколько-то, это тоже будет неконкретная цель. Вы должны чётко
понимать, куда каждый рубль из этого миллиона пойдёт дальше.

Если вам самим сложно справиться со своим финансовым потоком, я думаю, у вас
есть финансисты, экономисты, психологи, которые вам помогут настроить отношения с
финансами. У вас же есть такие специалисты?

Максим: Есть.
Ирина  (Джон  Рокфеллер): Можно,  конечно,  не  попросить,  а  нанять  их  за

определённую  зарплату,  и  они будут  вас  учить.  Хотя  это  очень  странно,  что  этим не
занимается  школа.  Потому  что  именно  школа  должна  заниматься  финансовой
грамотностью будущих граждан своей страны.

Максим: Мы,  кстати,  в  Проекте  «Кассиопея»  тоже  на  первой  ступени
контактёрства – я, как руководитель, – рассказываю о финансовой грамотности и о том,
как нужно работать эзотерику в правовом поле и как платить налоги.

Ирина (Джон Рокфеллер): И никогда не проходите мимо нуждающихся. Если вы
видите, что перед вами находится нуждающийся человек в еде, в одежде, в тепле, – всегда
помогите ему из тех средств, которые у вас есть. Вам вернётся в 10 раз больше. Это я
проверил на своём опыте. Бог умеет вознаграждать щедрых людей.

Максим: Джон, спасибо тебе огромное! Прекрасный, на самом деле, эфир. Я очень
рад  и  благодарен  за  то,  что  ты  пришёл  к  нам  на  этот  эфир.  Итак,  что  бы  ты  хотел
пожелать?

Ирина (Джон Рокфеллер): Ещё любите дарить подарки.
Максим: Я очень люблю дарить подарки.
Ирина (Джон Рокфеллер): Если у вас что-то есть, – то, например, чем вы долго не

пользуетесь, – не держите это просто у себя, не захламляйте своё пространство. Отдайте
это с энергией Любви тому, кому это нужно.

Максим: Вот, чем я вчера занимался. Серьёзно, я вчера этим занимался. Я собирал
разные вещи, разные фенечки, разные украшения для того, чтобы это всё передать.

Ирина: Я тоже, кстати, люблю дарить подарки.
Максим: Ну что, дорогие друзья, огромное вам ещё раз спасибо. Если вам нравятся

наши эфиры, обязательно ставьте лайк, подписывайтесь на этот канал.
Ребята, этот канал – не центральный канал Проекта «Кассиопея», на этом канале

мы будем вести  все  прямые эфиры Проекта,  все  прямые встречи  и конференции.  И в



дальнейшем мы на этом канале перейдём на «Кассиопея ТВ». У нас есть такая идея. У нас
уже существует «Кассиопея радио», а вот «Кассиопея ТВ» не существует. Уверен, что мы
постараемся  дать  высококачественный  эзотерическо-психологический  контент  на  этом
канале,  с  различными мастерами,  практиками,  учёными,  научными деятелями.  И я так
думаю, – и с государственными деятелями. Потому что мне недавно звонил человек из
Москвы,  который  заинтересовался  нами  как  Проектом,  который  действительно
занимается духовным развитием.

Ребята, большое всем спасибо! Огромное спасибо вам за то, что вы у нас есть, за то,
что вы верите нам, верите себе. И ждём всех в гости в наш замечательнейший Центр в
Воронеже для обучения и для оздоровления.

Ирина: Всем пока!
Максим: Всем пока, до новых встреч!
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